
 

Luxembourg, le 21 novembre 2016 

Monsieur Mars DI BARTOLOMEO 

Président de la Chambre des Députés 

LUXEMBOURG 

 
Monsieur le Président, 
 
J’ai l’honneur de vous informer que, conformément à l’article 80 
de notre Règlement interne, je souhaite poser la question 
parlementaire suivante à Monsieur le Ministre du Logement: 
 
« En date du 16 novembre 2016, le Ministère du Logement avait 
invité à une table ronde au sujet du logement social (« Soziale 
Wunnengsbau an der Zukunft »). Cette table ronde a eu comme 
objectif de lancer un débat entre les représentants du domaine 
social en ce qui concerne les différents aspects du logement 
social au Grand-Duché. 

Lors de cet évènement, certains participants ont fait remarquer 
qu’actuellement il existe une multitude de listes d’attente pour 
obtenir un logement social, celles-ci auprès des différents acteurs 
actifs dans ce domaine. 

Dans ce contexte, j’aimerais poser les questions suivantes à 
Monsieur le Ministre du Logement: 
 

• Est-il d’avis qu’il serait possible et utile de dresser une 
liste unique des personnes requérant un logement social ? 

• Le cas échéant, quelles seraient les étapes pratiques à 
mettre en place afin de réaliser un tel projet ? » 

 
 

Veuillez croire, Monsieur le Président, en l’expression de ma très 
haute considération. 
 
 
 
 

Max HAHN 
Député 


